



Société Mycologique de Saint-Genis-Laval (SMSGL)

COMPTE RENDU DE L'ACCOMPAGNEMENT DE GROUPES A LARAJASSE

Le samedi 26 octobre 2024

Pour faire suite à la demande de la Mairie de LARAJASSE (69590), d'animer une sortie mycologique destinée aux familles, nous avons répondu présent pour encadrer un groupe de 42 personnes préalablement inscrites, qui souhaitaient découvrir les champignons dans leur environnement proche du village.

Nous avons été accueillis, en fin de matinée, par une équipe de la mairie : Marie-Christine PONCET, Nadine GOUTAGNY, Gilles BROSSARD, Patrick CHILLET.

Après un très bon déjeuner offert par la mairie, nous nous sommes rendus devant la mairie, où un peu plus de quarante personnes nous attendaient. Jean-Marie PREAUD a pris la direction des opérations, accompagné de Jeanne DE BERNARDO, Christian et Elisabeth COMBET, Daniel GENDRE, Jean-Marc RIVAT.

Jean-Marie a donné les recommandations de base pour la ramasse de champignons destinés à une exposition mycologique ; quatre équipes ont été orientées vers les sites de ramasse équipés de cagettes et des boîtes pour la cueillette des champignons. Chaque groupe était encadré des membres de la mairie et des mycologues de la SMSGL.

Les enfants étaient excités et pressés d'aller dans les bois.

Les bois sont très accessibles et intéressants. Il s'agit surtout de forêts de feuillus. La cueillette fut fructueuse et aucun n'est revenu le panier vide.

Nous sommes ensuite retournés dans une grande salle où nous avons pu donner les explications sur l'observation, la détermination, les risques de confusion. Les questions étaient nombreuses et une série de livres de référence étaient disponibles pour illustrer nos échanges. Pendant ce temps, Daniel GENDRE a déterminé dans un temps record l'ensemble de la ramasse. Une cinquantaine d'espèces a été recensée.

L'ensemble des participants a semblé satisfait et nous avons pu constater un réel intérêt à apprendre un minimum.

Ce fut un moment très intéressant. Les participants nous ont dit leur contentement et les personnes de la mairie ont été surprises par le nombre d'inscrits à cette sortie.

Le tout a été clôturé par un petit goûter très apprécié des participants. Un panier garni offert par la mairie de Larajasse a été remis à l'équipe de la SMSGL en guise de remerciements. Nous les en remercions vivement.





